



NOTICIAS DEL FONPER

ORGANO INFORMATIVO DEL FONDO PATRIMONIAL DE LAS EMPRESAS REFORMADAS

BOLETIN MENSUAL No. 27 - Septiembre 2008

Año de la Promoción de la Salud



Tras ser confirmado por el Presidente Fernández

FERNANDO ROSA DICE SEGUIRA TRABAJANDO PARA CONVERTIR AL FONPER EN UNA INSTITUCIONA CADA VEZ MAS SOLIDA Y EFICIENTE

MÁS CONTENIDO

Lo dice la Primera Dama:
“El FONPER ha sido el gran aliado de mi Despacho”

Se desbordan en elogios al FONPER
Terminación de Liceo genera
regocijo sin precedentes en Arroyo
Cano

Alegría en Palo Amarillo
Policlínica beneficiará directamente
a más de 600 familias del sur de
Santiago

Proyecto FONPER-ASODEMUSA
Programa “Vida Saludable”
beneficia a cientos de familias
pobres de San Juan

EL FONDO PATRIMONIAL TIENE COMO MISION ESENCIAL REPRESENTAR AL ESTADO EN LAS EMPRESAS PUBLICAS QUE FUERON CAPITALIZADAS

Comentario

Un gran reto para el FONPER

Como es de conocimiento general -pues la prensa nacional se hizo eco de la importante noticia- el Licenciado Fernando Rosa ha sido confirmado por el excelentísimo señor Presidente de la República, Doctor Leonel Fernández Reyna, como presidente del Fondo Patrimonial de las Empresas Reformadas, cargo que viene desempeñando desde el 17 de agosto del 2005.

Para muchos en el FONPER y fuera de la institución, la confirmación del Licenciado Rosa es algo que se veía venir, a juzgar por el excelente desempeño que ha tenido el funcionario, lo cual lo ha hecho merecedor de elogios de parte de personalidades de diferentes ámbitos de la vida nacional, incluyendo al propio Primer Mandatario de la Nación, así como a la honorable Primera Dama de la República, Doctora Margarita Cedeño de Fernández.

No está de más recordar que el presidente del FONPER es al mismo tiempo presidente de la CREP (Comisión de Reforma de la Empresa Pública), una institución que prácticamente ha completado el rol para el cual fue creada, por lo que está en su etapa final de existencia.

No hay dudas de que la distinción de que ha sido objeto por parte del Presidente Fernández representa un gran desafío para el Licenciado Rosa, lo mismo que para el equipo que él ha conformado y preparado para convertir el FONPER en una verdadera institución y colocarlo en el sitio en el que se encuentra en la actualidad.

Esto así, porque es bien sabido que todo el que impone un record, en cualquier ámbito de la vida, tiene la obligación ineludible de luchar no solo por mantenerlo, sino por superarlo.

Afortunadamente, el Licenciado Rosa tiene plena conciencia de este gran reto, y así lo dejó expresamente expuesto en las palabras que le dirigió al personal del FONPER cuando se enteró de su confirmación.

“Vamos a seguir trabajando para convertir al FONPER en una institución cada vez más eficiente”, dijo, sin que hiciera falta más palabras para dejar bien sentadas las líneas maestras de sus próximas ejecutorias, siempre siguiendo las orientaciones del Presidente Fernández, como él afirma con tanta insistencia.

¡Enhorabuena, Licenciado Rosa, pues con su confirmación gana el FONPER, gana el Gobierno y gana el país!

CONSEJO DE REDACCIÓN NOTICIAS DEL FONPER

Director

Federico Cabrera

Sub-directora

Vanessa Espaillat

Redactores

Darío de la Cruz

Francis Pérez

Ebert Gómez

Margaret Espinal

Diseño y Diagramación

Luis Manuel Cepeda

Fotos

Leybi Flores

Colaboradores

Brenda Feliciano

Impresión

Editora Segura

NUEVA COMPOSICION DEL CONSEJO DE DIRECTORES DEL FONPER



Enrique Martínez
Rep. CEA



Bienvenido Perez
Rep. CORPHOTELS



Fernando Rosa
Presidente



Anibal Taveras
Rep. SEPyD



Gabriel del Rio
Rep. del Sector. Sindical



Rafael Emiliano Agramonte
Rep. CORDE



Nassim Alemany
Rep. CONEP



Luis Liranzo
Vice-presidente



Pedro Dominguez Garabito
Rep. CDEEE



Julio Anibal Fernández
Rep. Secretaría de Hacienda



Por Federico Cabrera

DON JUAN, Monte Plata.-La Primera Dama de la República, Doctora Margarita Cedeño de Fernández, afirmó aquí que el Fondo Patrimonial de las Empresas Reformadas (FONPER) ha sido “el gran aliado” de su Despacho en las ejecutorias que ha hecho esa dependencia en beneficio de la población dominicana.

La Doctora Cedeño de Fernández se expresó en estos términos en el discurso que pronunció en el acto de inauguración de un moderno Centro de Capacitación en este distrito municipal, obra que fue construida por su Despacho con recursos económicos aportados por el FONPER.

La esposa del Presidente Leonel Fernández dijo que con estos significativos aportes, el actual presidente del FONPER, Licenciado Fernando Rosa, ha sabido interpretar fielmente la visión que tuvo el primer Mandatario de la Nación al buscar un mecanismo efectivo para relanzar una serie de empresas que, por su insolvencia económica, se habían convertido en un barril sin fondo.

“El Licenciado (Fernando Rosa), en el FONPER, ha sabido interpretar esa visión del Presidente (Leonel Fernández)... haciendo que esos ingresos que se generan a través de esas empresas reformadas vayan directamente hacia el logro y la consecución del objetivo de lograr el desarrollo humano de comunidades en extrema pobreza”, indicó la Primera Dama.

Dijo que esa es la única forma que podemos avanzar como país, como comunidad... y donde el Gobierno realmente ve hecha y realizada su visión, su objetivo de progreso.

“Por eso le agradezco mucho al señor Fernando Rosa, nuestro gran aliado por el progreso”, agregó la doctora Cedeño de Fernández, tras afirmar que “gracias al FONPER tenemos hoy construida una obra de bien que impulsará la educación de miles de jóvenes que harán de esta comunidad un espacio para el crecimiento, el progreso y la prosperidad”.

De su lado, el presidente del FONPER dijo sentirse “sumamente orgulloso” de poder invertir en obras de bien social el dinero que aportan las empresas surgidas del proceso de capitalización.

Recordó que, producto de la mala administración de que fueron objeto por parte de gobiernos anteriores la primera gestión del Doctor Fernández Reyna, las referidas empresas constituían una carga insostenible para el Estado.

“La visión de nuestro Presidente, el Doctor Leonel Fernández Reyna, el esposo de Doña Margarita, el gran visionario de este país, ha cambiado esa situación”, dijo el Licenciado Fernando Rosa, al referirse a los beneficios que reportan las empresas reformadas.

Esos beneficios –afirmó el funcionario- el FONPER los hace llegar directamente a la población a través de proyectos y programas de desarrollo.

“Es un magnífico centro de capacitación”

El establecimiento, definido por los representantes de la comunidad como “un magnífico centro de capacitación”, dispone de áreas para belleza, cocina, costura e informática, todas debidamente equipadas.

La Doctora Cedeño de Fernández dijo que unas mil 100 familias de Don Juan se beneficiarán ya de los 14 cursos que se imparte, lo que las va poniendo en capacidad de insertarse en las labores productivas.

Mientras que el presidente del FONPER dijo que las aulas se formarán madres y jóvenes en diferentes destrezas “que van a contribuir al desarrollo de esta comunidad, como son belleza, cocina, manualidades y además informática, lo que significa que ante ellas se abre una puerta hacia el conocimiento de todas aquellas áreas que signifiquen un interés personal para cada una”.

Además de la Primera Dama de la República y del presidente del FONPER, en la mesa de honor ocuparon asiento el Secretario de Estado de Educación, Licenciado Melanio Paredes; el gobernador de la provincia Monte Plata, Licenciado Carlos de la Cruz Fabián; Sor Mónica Carvajal, directora de las Hijas de Nuestra Señora de la Misericordia, y la Licenciada Altagracia Suriel, directora del programa “Progresando en Familia”.

Antes del corte de cinta para dejar formalmente inaugurada la obra, la Primera Dama de la República y la directora de las Hijas de Nuestra Señora de la Misericordia suscribieron el convenio que concede a las misioneras católicas la administración del centro. El presidente del FONPER y el Secretario de Estado de Educación firmaron como testigos.

La ceremonia incluyó una presentación artística de parte de jóvenes de la comunidad y de niños del programa “Progresando en Familia”.

Tras ser confirmado por el Presidente Fernández

Fernando Rosa dice seguirá FONPER en una institución

Por Federico Cabrera y Ebert Gómez

SANTO DOMINGO.-Tal y como se esperaba, el Presidente de la República, Doctor Leonel Fernández Reyna, confirmó al Licenciado Fernando Rosa como presidente del Fondo Patrimonial de las Empresas Reformadas (FONPER) y de la Comisión de Reforma de la Empresa Públicas (CREP), cargo que desempeña desde el 17 de agosto del 2005.

De esa manera, el Primer Mandatario de la Nación reconoce y premia el fructífero desempeño del actual presidente del FONPER, cuya gestión lo ha hecho merecedor del reconocimiento de personas e instituciones de diferentes ámbitos de la vida nacional.

La confirmación del Licenciado Rosa como presidente del FONPER está contenida en el decreto número 382-08, emitido por el Poder Ejecutivo el 25 del mes de agosto recién pasado y dado a conocer el día siguiente por la Dirección de Información, Prensa y Publicidad de la Presidencia.

Tras ser confirmado como presidente de la CREP y el FONPER, el Licenciado Rosa dijo que trabajará con miras a convertir al FONPER en una institución cada vez más eficiente en su doble rol de representar al Estado en las empresas reformadas y desarrollar proyectos y programas en beneficio de la población dominicana.

“Vamos a elaborar un plan estratégico de crecimiento tanto para trabajar con nuestro personal como también proyectar lo que vamos a hacer en el futuro”, dijo el funcionario.

“Este es el objetivo que queremos: relanzar la institución... Vamos a convertir esta institución en una empresa cada día más eficiente”, enfatizó.

Al dirigirse a los empleados de la institución, el Licenciado Rosa dijo que “si cada uno pone su granito de arena, ustedes se sentirán bien con la institución, pero también todo el que venga a la institución se sentirá bien”.

Insistió en que seguirá invirtiendo en la preparación del personal, tras señalar que “si nosotros los seres humanos que convivimos en la institución no nos preparamos, la institución será una institución tosca, una institución que no llene los requisitos de los tiempos modernos”.

Una de las funciones fundamentales del FONPER es representar al Estado en las empresas surgidas del proceso de capitalización

Inversión social

En lo que concierne a inversión social, el FONPER tiene previsto iniciar una serie de proyectos y acciones que no han sido realizadas debido a la tardanza de las empresas reformadas en repartir dividendos correspondientes al 2007.

De igual manera, la institución realiza los desembolsos necesarios para la terminación de proyectos de diferentes naturalezas que tiene actualmente en fase de ejecución, algunos de ellos casi terminados. Son estos proyectos el Parque Industrial Pymes de San Cristóbal y la Escuela Básica de Las Palmitas, también en San Cristóbal; así como un nuevo edificio para servir de sede a la Regional Norte del Instituto Nacional de Formación Técnico Profesional (INFOTEP) y la Estancia Infantil de Comendador, que servirá de sede al Consejo Nacional para la Niñez y la Adolescencia (CONANI) en la provincia Elías Piña.

Otra obra que está en fase de ejecución -y cuyos trabajos seguirán sin demora- es la reconstrucción y ampliación del hospital provincial de Sánchez Ramírez, ubicado en el municipio de Cotuí. En la referida provincia nordestana, el FONPER ya reparó los hospitales municipales de Fantino y Villa La Mata.

Nuevos proyectos

Entre los nuevos proyectos que el FONPER tiene previsto iniciar próximamente, se destaca la construcción de un centro de capacitación, una estancia infantil y una plaza para chicharroneros en el municipio Santo Domingo Norte.

En el municipio Santo Domingo Este, el FONPER tiene en carpeta ejecutar la segunda etapa de la readecuación y equipamiento de los Talleres Técnicos Laborales del Centro de Integración Familiar (CIF), ubicados en el sector Villa Duarte, mientras que para Santo Domingo Oeste tiene proyectada la readecuación de la Escuela de Educación Especial “El Arca”, en el sector de Herrera, así como la construcción de un centro comunitario. De su lado, el municipio de Boca Chica, también en la provincia Santo Domingo, será beneficiado por el FONPER con la construcción de una escuela básica y una cancha mixta.

En lo concerniente al interior del país, el FONPER tiene prevista la construcción de un Liceo de 24 aulas en el sector Pekín, de Santiago, y sendos centros de capacitación en las comunidades de Hato Mayor y Baitoa, respectivamente, de la referida provincia cibaëña.

En la provincia Monte Plata, enclavada en la región Este del país, se construirá un centro de capacitación en el municipio cabecera,

trabajando para convertir al cada vez más sólida y eficiente



El Lic. Fernando Rosa mientras impartía instrucciones a los ejecutivos de primera línea del FONPER

así como nuevas aulas y otras facilidades en escuelas de Pueblo Nuevo, Peralvillo y Yamasá.

En esa misma región, pero en la provincia San Pedro de Macorís, el FONPER tiene prevista la construcción de un nuevo pabellón para el Hogar de Ancianos “La Milagrosa”, del Batey Quisqueya, mientras que en El Seybo construirá un centro de capacitación.

En lo que respecta a la región Sur, además de terminar obras que están en fase de ejecución, el FONPER tiene proyectada la construcción de un Liceo Secundario en el Batey 6, del municipio de Tamayo, provincia Baoruco, y terminar la construcción del Centro de Capacitación de la Asociación de Mujeres para el Desarrollo de San Juan (ASODEMUSA).

Para la ejecución de los nuevos proyectos, el FONPER ha presupuestado un monto global de 54 millones 559 mil 354 pesos con 60 centavos.

TODO DOMINICANO DEBE SABER QUE:

Con el dinero que el Estado recibe como beneficio por ser dueño del 50 por ciento de las acciones de las empresas reformadas, el Gobierno, a través del FONPER, construye obras importantes y respalda iniciativas de desarrollo en las tres regiones del país, lo que constituye una prueba fehaciente de que la capitalización de las empresas públicas fue una decisión correcta.

Fondo Patrimonial de las Empresas Reformadas (FONPER)

¡Invirtiendo en el pueblo lo que es del pueblo!

Se desbordan en elogios al FONPER



Terminación de Liceo genera regocijo en Arroyo Cano

Por Federico Cabrera

ARROYO CANO, SAN JUAN.-La terminación, equipamiento y puesta en servicio de un nuevo, espacioso y moderno complejo de edificaciones para alojar al Liceo Secundario “María Trinidad Sánchez” ha generado un ambiente de regocijo sin precedentes en este popular distrito municipal, perteneciente al municipio de Bohechío, en la provincia de San Juan.

La concurrida ceremonia de inauguración fue encabezada por los licenciados Luis de León, Subsecretario de Estado de Educación, y Héctor Morales, Director Ejecutivo de Auditoría Interna del Fondo Patrimonial de las Empresas Reformadas (FONPER).

El Licenciado de León actuó en representación de la titular de Educación, Licenciada Alejandrina Germán, en tanto que el Licenciado Morales lo hizo por encargo del presidente del FONPER, Licenciado Fernando Rosa, quien no pudo asistir al acto por estar cumpliendo otras obligaciones relacionadas con la posición que ocupa en el Gobierno.

La ceremonia, que estuvo matizada por un gran calor humano y la alegría desbordante de los presentes, se efectuó en el salón multiuso, uno de los elementos del nuevo y hermoso complejo escolar.

En la mesa de honor también ocuparon asiento la vicepresidenta de la Cámara de Diputados, Licenciada Lucía –Yomayra- Medina, y el director regional de Educación, Julio César Bogue; así como el Licenciado Tomás de los Santos, en representación del Ingeniero Juan Rodríguez, gobernador de la provincia de San Juan.

De igual manera, la mesa de honor estuvo integrada por los síndicos de Bohechío, Felipe Galv, y Amaury Snchez, de Arroyo Cano, as como por la Licenciada Alfonsina de la Rosa, directora del Centro Universitario Regional Suroeste (CURO), el general de brigada Peguero Paredes, director de la Regional Oeste de la Polica Nacional y el Licenciado Silvio de los Santos, director del Liceo.

Plinio Snchez, presidente de la Pastoral Juvenil de la Iglesia catlica en Arroyo Cano, tuvo a su cargo la invocacin religiosa.

Elogios al FONPER

Todos los que hicieron uso de la palabra coincidieron en destacar el significativo aporte que con la terminacin y puesta en servicio del Liceo hace el FONPER a este distrito municipal, enclavado en la vertiente Sur de la Cordillera Central.

“Este es un da grande, muy grande, para esta comunidad, porque se hace realidad un sueo de muchos aos: poder recibir docencia en un escenario moderno, digno, cmodo, adecuado y que adems sea una expresin del deseo de sus padres y de todos los hombres y mujeres laboriosos de esta comunidad que quieren lo mejor para Arroyo Cano”, afirm el Licenciado Luis de Len, Subsecretario de Estado de Educacin.

“El conocimiento es la puerta al mundo. Les trajimos la puerta... branla, porque no tiene llavn ni pestillos; Frmense y sigan adelante”, exhort la Licenciada Luca –Yomayra- Medina, Vicepresidenta de la Cmara de Diputados y nativa de Arroyo Cano.

“Mil gracias... mil gracias, porque as progresan los pueblos y podemos decir que es pa’ lante que vamos”, dijo Felipe Galv, sndico de Bohecho.

“En nombre de esta comunidad, yo quiero darle las gracias a las autoridades del FONPER, al Gobierno dominicano, a la Secretaria de Educacin y a todas las personas que se hicieron eco para que esto sea una realidad”, afirm Amaury Snchez, sndico de Arroyo Cano.

En tanto que Julio Csar Bogue, director regional de Educacin, dijo “este multiuso es el centro de mayor relevancia con que cuenta el municipio, y en tal sentido, va a ser utilizado en todas y cada una de las actividades sociales”.

“Vamos a agradecer al Fondo Patrimonial de las Empresas Reformadas, a sus ejecutivos, sus funcionarios, por haber construido esta obra de tanta magnitud... Esta es una planta fsica acorde con los nuevos tiempos, como lo exige la educacin dominicana”, sostuvo, de su lado, el profesor Silvio de los Santos, director del Liceo.

Los trabajos fueron ejecutados con una inversin global de 21 millones, 467 mil 225 pesos con 47 centavos.

Palabras de Hctor Morales

“Hoy, el Fondo Patrimonial se siente regocijado por la entrega de esta obra a una comunidad tan laboriosa, como lo es Arroyo Cano”, dijo, visiblemente emocionado, el Licenciado Hctor Morales, director ejecutivo de Auditora Interna del FONPER.

Record que el Liceo fue iniciado por el primer gobierno del doctor Leonel Fernndez, pero la gestin 2000-2004 “no fue capaz de ponerle un block”.

“Firmamos un acuerdo con la Secretaria de Educacin, comunicamos esta situacin al Presidente de la Repblica y el Presidente de la Repblica inmediatamente dio las instrucciones precisas para que esta obra fuera terminada”, narr Morales.

De igual manera, destac la sapiencia que tuvo el Presidente Leonel Fernndez, al capitalizar una serie de empresas estatales que eran deficitarias y que hoy estn dejando frutos que a travs de las ejecutorias del FONPER llegan a todos los rincones del pas.

“El FONPER y el Gobierno dominicano, que preside el Excelentsimo seor Presidente de la Repblica, doctor Leonel Fernndez, dejan en manos de las autoridades de Educacin y de esta comunidad de Arroyo Cano esta obra, para que sirva de beneficio a esta futura generacin que est con nosotros”, dijo, tras afirmar que un pueblo sin instruccin no se puede desarrollar.

El comfortable centro educativo terminado y ampliado por el FONPER dispone de cuatro mdulos de bloques y hormign armado, con piso de granito, de un nivel cada uno.

Adems, el plantel cuenta con reas administrativas, servicios sanitarios, saln multiuso, cancha deportiva y verja perimetral, as como laboratorio de informacin y ciencias.

Alegría en Palo Amarillo



Policlínica construida por el Fondo Patrimonial beneficiará directamente a más de 600 familias de la zona sur de Santiago

Por Ebert Gomez

PALO AMARILLO, SANTIAGO.-Más de 600 familias de la zona sur de Santiago se beneficiarán directamente de los servicios que ofrecerá la amplia y moderna policlínica que el Fondo Patrimonial de las Empresas Reformadas (FONPER) y la Secretaría de Estado de Salud Pública y Asistencia Social (SESPAS) pusieron en servicio en esta comunidad de Palo Amarillo.

El centro asistencial -cuya construcción había sido iniciada en el 2003 por otra institución y estaba paralizada desde el 2004- fue terminado por el FONPER con una inversión global de 3 millones 328 mil 946 pesos con 41 centavos.

Los trabajos realizados por el FONPER consistieron en la colocación de pañete, pisos, puertas, ventanas y sanitarios, así como instalaciones eléctricas, colocación de impermeabilizante y construcción de área para estacionamiento de vehículo.

La ceremonia de inauguración fue encabezada por el presidente del FONPER, Licenciado Fernando Rosa. Le acompañaron en la mesa de honor el gobernador de Santiago, profesor José Izquierdo, y el director regional de Salud Pública, doctor Melchor Figueroa.

En su discurso, el Licenciado Rosa recordó que tanto el centro

de salud inaugurado, como los demás proyectos y programas que el FONPER ha ejecutado en diferentes puntos del país, son financiados con los recursos que el Estado obtiene por ser dueño del 50 por ciento del capital accionario de las empresas que fueron capitalizadas durante la primera gestión gubernamental del doctor Leonel Fernández.

Dijo que este amplio programa de inversión social el FONPER lo ejecuta a la par con una efectiva labor como representante del Estado en las empresas surgidas del proceso de capitalización.

“Mejorar las infraestructuras hospitalarias, a fin de que éstas puedan ofrecer un servicio más eficiente a la población, es mejorar, por ende, la calidad de vida y asistencia social a las comunidades del país” expresó el presidente del FONPER.

El funcionario enfatizó que con la terminación y puesta en servicio de la policlínica, el FONPER contribuye a que la instalación hospitalaria pueda ofrecer un servicio eficiente a los residentes en Palo Amarillo y comunidades aledañas.

En efecto, con la obra se beneficiarán directamente los residentes en las comunidades de Palo Amarillo, la Jagua, Matanza, Los Picos, Don Juan, Noriega, Los Ciéguelo, Castillo y otras localidades vecinas.

LAS SOCIALES DEL FONPER

Por Margaret Espinal



Una vez conocido el decreto número 382-08, emitido por el Poder Ejecutivo, que confirma al Licenciado Fernando Rosa como presidente del FONPER, la alegría y el entusiasmo se desbordó entre los colaboradores de la institución.

Con mucho regocijo, y de manera espontánea, los empleados organizaron un agasajo donde los globos, la música y el bizcocho no podían faltar para recibir al Licenciado Rosa, y compartir la grata noticia.



La directora de Gestión Humana, Ingeniera Luz María Reyes, expresó la satisfacción y el agradecimiento que sienten los empleados de la institución al trabajar con un hombre que ha hecho del FONPER una institución reconocida, que cumple con los objetivos para los cuales se creó.

De su lado, los colaboradores tuvieron la oportunidad de externarle al Licenciado Rosa todo el apoyo para este nuevo período.

¡Felicidades, cumpleaños!



Durante el pasado mes de agosto, estuvieron de cumpleaños los compañeros de trabajo Carlos Montilla, María Ramos Durán, Argenis de los Santos y Wendy Gottschalk

Muchas felicidades a todos.



FONDO PATRIMONIAL DE LAS EMPRESAS REFORMADAS

Edif. Gubernamental Dr. Rafael Kasse Acta.
C/Gustavo Mejía Ricart No.73, 6to. piso. Ensanche Serrallés.
Tel. 809-683-3591 Fax 809-683-3888
www.fonper.gov.do